
RCA White (Low Level Output L)

RCA Red (Low Level Output R)

White-Black (L–)
White (L+)

Grey (R+)
Grey-Black (R–)

Black (Power Ground)
Blue (Remote Out)

Brown (Audio Ground)*

Grey - Connect with the positive (+) right speaker output of the source unit
Grey-Black - Connect with the negative (–) right speaker output of the source unit
White - Connect with the positive (+) left speaker output of the source unit
White-Black - Connect with the negative (–) left speaker output of the source unit
Yellow - Connect with continuous +12V 
Black - Connect with ground (GND)
Blue - Connect with remote turn-on terminal (REM) at the amplifier 
Brown* - Connect with ground (GND)
Red & White RCA - Connect with the RCA inputs at the amplifier
GAIN L & R - Use these controllers to adjust the input level
*The Brown ground wire should be only used if no sound is audible on both channels.

REN HLC2
2-CHANNEL "SPEAKER SIGNAL ON RCA"-ADAPTER
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Cinch Weiß (Niedrigpegel-Ausgang L)

Cinch Rot (Niedrigpegel-Ausgang R)

Weiß-Schwarz (L–)
Weiß (L+)

Grau (R+)
Grau-Schwarz (R–)

Schwarz (Strom Masse)
Blau (Remote Ausgang)

Braun (Audio Masse)*

Grau - Mit dem positiven (+) rechts Lautsprecherausgang des Autoradios verbinden
Grau-Schwarz - Mit dem negativen (–) rechts Lautsprecherausgang des Autoradios verbinden
Weiß - Mit dem positiven (+) linken Lautsprecherausgang des Autoradios verbinden
Weiß-Schwarz - Mit dem negativen (–) linken Lautsprecherausgang des Autoradios verbinden
Gelb - Mit Dauerplus +12V verbinden
Schwarz - Mit Masse verbinden (GND)
Blau - Verbinden Sie das Gerät mit der Remote-Einschaltklemme (REM) am Verstärker 
Braun* - Mit Masse verbinden (GND)
Rot & Weiß Cinch - Verbinden Sie diese Stecker mit den Cinch-Eingängen am Verstärker
GAIN L/R - Verwenden Sie diese Regler um den Eingangspegel anzupassen
*Das braune Massekabel sollte nur angeschlossen werden, wenn auf beiden Kanälen kein Ton zu hören ist.

REN HLC2
2-KANAL “LAUTSPRECHER-SIGNAL AUF CINCH”-ADAPTER
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